



AM
AGNÈS MALECKI
Luxury Real Estate

8 Pièces

220 m²

Réf. 1_V10008781

1 180 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Par délégation de mandat. Agence agnes malecki - cavalaire proche des plages au grand calme, belle propriété pleine de charme d'une superficie de 220m2 avec un terrain paysager d'environ 1400m2. Elle comprend de très beaux volumes, avec en arrivant un généreux salon et séjour avec hauteur sous plafonds, une belle vue sur la mer avec sa terrasse ombragée. Sur la partie nuit, vous avez 5 chambres ainsi qu'en annexe des bains ou douches.. À l'extérieur, la propriété dévoile un véritable espace de détente avec sa magnifique piscine et son terrain paysager. Une opportunité !

By delegation of mandate. Agnes malecki agency - cavalaire. Close to the beaches, in a very quiet location, a beautiful and charming property with 220m2 of living space and approximately 1400m2 of landscaped grounds. It boasts very spacious rooms, including a generous living and dining room with high ceilings and a beautiful sea view from its shaded terrace. The sleeping area comprises 5 bedrooms, as well as a bathroom or shower room. Outside, the property offers a true relaxation area with its magnificent swimming pool and landscaped grounds. A must-see!

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

